

Sambut Hari Pengayoman ke-79, Lapas Tembilahan Gelar Donor Darah

[NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.PUBLIKMERDEKA.COM](https://www.indragirihilir.publikmerdeka.com)

Aug 7, 2024 - 10:55



Tembilahan, 7 Agustus 2024 - Dalam rangka menyambut Hari Pengayoman ke-79, Lembaga Pemasyarakatan Tembilahan mengadakan kegiatan donor darah di aula lapas. Kegiatan ini dilakukan bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) cabang Indragiri Hilir. Donor darah ini merupakan salah satu bentuk kepedulian sosial dari jajaran Lapas Tembilahan untuk membantu memenuhi kebutuhan darah di daerah tersebut, sekaligus memperingati Hari Pengayoman yang merupakan momen penting bagi jajaran Kementerian Hukum dan Hak

Asasi Manusia.

Acara donor darah ini diikuti dengan antusias oleh para pegawai lapas dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang memenuhi syarat untuk mendonorkan darah. Kepala Lapas Tembilahan, Hari Winarca, dalam sambutannya menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari semangat kemanusiaan dan pengabdian kepada masyarakat. "Melalui kegiatan donor darah ini, kita dapat membantu menyelamatkan nyawa mereka yang membutuhkan. Saya sangat mengapresiasi partisipasi semua pihak dalam kegiatan ini," ujar Hari. Ia juga menambahkan bahwa aksi sosial ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi semua orang untuk berbuat kebaikan.

Dengan dukungan dari PMI Indragiri Hilir, kegiatan donor darah berjalan lancar dan sukses. Tim medis dari PMI memastikan bahwa semua prosedur dilakukan sesuai standar kesehatan, termasuk pemeriksaan kesehatan awal bagi para pendonor. Setiap kantong darah yang terkumpul akan digunakan untuk membantu pasien yang membutuhkan transfusi darah, baik di rumah sakit maupun fasilitas kesehatan lainnya. Kegiatan ini tidak hanya bermanfaat bagi penerima darah, tetapi juga memberikan manfaat kesehatan bagi para pendonor. Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Lapas Tembilahan berkomitmen untuk terus berkontribusi positif bagi masyarakat, khususnya dalam menyambut Hari Pengayoman ke-79.